

BAKAMLA

Dandim 0716/Demak Hadiri Upacara Penurunan Bendera Dalam Rangka HuT RI-78 Kabupaten Demak.

Muhammad Makruf - DEMAK.BAKAMLA.ID

Aug 17, 2023 - 20:23



Dandim 0716/Demak Hadiri Upacara Penurunan Bendera Dalam Rangka HuT RI-78 Kabupaten Demak.

DEMAK - Upacara Penurunan Bendera Merah putih dalam rangka memperingati

HUT Kemerdekaan RI Ke-78 berjalan dengan lancar dan khidmat, upacara di selenggarakan di Alun-alun Kabupaten Demak, Kamis (17/08/2023) sore

Upacara dipimpin langsung oleh Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya S.H., S.I.K., S.T., dihadiri oleh Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah S.E., Wakil Bupati Demak K.H. Ali Makhsum M.S.I., Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dan jajaran forkopimda lainnya.



Bertindak sebagai Perwira Upacara AKP Muhammad Gargarin Friyandi, Komandan Upacara AKP Tri Cipto Adi Purnomo, dan sebagai komandan pasukan pengawal paskibra Iptu Bijak Srirama Aji, dengan diikuti pasukan upacara dari Kodim 0716/Demak, Polres Demak, Korpri, Satpol PP, Linmas, KNPI, Dinhub, Senkom, Pemuda Pancasila, GP Ansor, Bansor, FKPPi, ORARI, Satgas Papol, Kepala Desa, dan pelajar.

Upacara diawali dengan persembahan Aubade dari Siswa siswi SMA N 1 Demak dan SMK N 1 Demak.

Upacara penurunan bendera berlangsung secara khidmat seperti pada saat upacara pengibaran bendera tadi pagi. Tamu undangan dan segenap hadirin disuguhkan dengan penampilan Anggota Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) yang begitu memukau dan mampu menjalankan tugasnya dengan baik dari awal hingga akhir acara.

Upacara penurunan Bendera menandakan telah berakhirnya seluruh prosesi acara dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-78.

Diakhir kegiatan, Bupati Demak Esti'anah menyampaikan terimakasih kepada teman-teman Paskibra dan seluruh perangkat pendukung yang telah mensukseskan seluruh rangkaian dalam peringatan HUT RI Ke-78.

"Terimakasih kepada teman-teman Paskibra dan seluruh pihak yang telah ikut berpartisipasi mensukseskan kegiatan upacara bendera peringatan HUT RI Ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia," kata Bupati

Semoga dengan spirit gotong royong yang tak pernah luntur, maka tujuan utama dengan terus melaju untuk Indonesia Maju mampu kita wujudkan dengan sebaik-baiknya. (Pendim 0716/Demak)